

Communiqué

Vendredi 27 mars 2009

La CPU condamne l'agression du président de l'UBO

La Conférence des Présidents d'Université condamne l'agression inqualifiable dont a été victime Pascal Olivard, président de l'Université de Bretagne Occidentale (UBO), à Brest vendredi 27 mars, et tient à lui exprimer sa solidarité et son amitié, ainsi qu'à tous les membres de l'Université de Bretagne Occidentale qui ont permis que se tienne le colloque annuel de la CPU, malgré le climat de tension et de violence inacceptable qui l'a entouré.

La CPU ne confond pas les formes légitimes de débat et d'expression des divergences avec ces comportements agressifs, étrangers aux valeurs de notre communauté.

Il en va de la responsabilité de tous les acteurs universitaires d'être vigilants sur le respect des personnes et des universités, qui sont notre bien commun et une chance pour la jeunesse française.

Contact presse

Sophie Dotaro, CPU, 01 44 32 91 27 – 06 65 04 49 21 - sophie.dotaro@cpu.fr